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Premio para un consocio 
ilustre del Casino de Madrid

Enrique Beotas recibe el Premio “Gallego del Año”

Nuestra Sociedad

E spero que no le moleste la pregunta: ¿qué 
hace un señor de Ávila, recogiendo un premio 
al Gallego del año? Lo digo, porque muchos 
deben de pensar, por su trayectoria y su re-
conocido amor a la tierra de Rosalía, que es 

de allí.

Nací en Ávila, porque los gallegos na-
cemos dónde queremos. Galicia es un 
pueblo de emigrantes, de viajeros, de 

aventureros, de exportadores de triunfos… 
los gallegos nacen allá donde están, pero vi-
ven, aman en Galicia. Yo tengo raíces galle-
gas; en el mapa genético hay vinculaciones 
asombrosas. Mi bisabuela era de Vigo, mi 
abuelo, médico de Navalcarnero, fue hijo úni-
co, estudió en Santiago de Compostela.

— ¿No se planteó nunca vivir allí?
— No; pertenezco a una familia esforzada 

y trabajadora, tenía claro que tenía mucho que 
trabajar para que cuando me jubilase pudie-
se ir a Galicia. En Madrid estoy trabajando, 
pero viviré en Galicia. Viviré en Lalín, donde 
están mis grandes amigos. Hay dos lugares 
esenciales: Lalín porque por la noche se ven 
las estrellas y Cedeira (“¿por los percebes?”, le 
preguntamos), porque es el único lugar donde 
se puede ver caer el sol. Aunque de vacaciones 
me iría a Mondariz, la Suiza gallega.

— ¿Cómo nació el proyecto de “Galicia, sexta 
provincia”? (Formada por varias ediciones de 
volúmenes que recogen entrevistas de Enri-
que Beotas a gallegos destacados).

— Llevamos ocho ediciones, nueve años 
de trabajo. En la época de la emigración Ale-
mania, Méjico y Argentina eran el eje donde 
estaba la quinta provincia gallega. Ahora todo 
ha cambiado; los gallegos son gente formada, 
competitiva, de éxito, nada soberbias, nada 
vanidosas, no les gusta la fama ni la notorie-
dad… esa es la sexta provincia. Me puse a 
trabajar y a buscar a esos gallegos: en el mun-
do de las letras, el arte, la política, el mundo 
militar… Ahora estoy avanzando en el nove-
no volumen, que lo presentaremos el día de 
San Juan en Mondariz, lugar donde van a 
poner una calle “a la sexta provincia”.

— De todos los hombres y mujeres que ha en-
trevistado en esas casi nueve ediciones, ¿Con cuál se 
quedaría y por qué?

— ¿Tu podrías elegir entre tus hijos? Pues 
esto es lo mismo. Cada gallego es igual y di-
ferente a los otros… Hay gallegos y gallegas, 
que no tiene que ver con el sexo ni la condi-
ción, he conocido gallegas hombres… Es muy 
difícil saber cuáles son mis favoritos, te puedo 
decir quienes son grandes amigos: por ejem-
plo Antón Lamazares y Alfonso González 
Fuentes (limpiabotas del aeropuerto de San-
tiago, con el que Camilo José Cela y yo com-
partimos tantas charlas…), Susana Fortes…

— Comparte premio con destacadísimos perso-
najes de la vida política, empresarial y cultural como 
María Emilia Casas, la Real Filarmonía de Gali-
cia, Vázquez Raña, Pablo Costa…

El periodista Enrique Beotas ha sido distinguido, junto con otros ilustres gallegos, con el Premio 
“Gallego del Año 2011” concedido por “El Correo Gallego”, cuya entrega presidió el pasado mes de octubre 

Alberto Núñez Feijoo. Quedamos con Enrique Beotas en la Biblioteca del Casino, uno de sus rincones 
favoritos de la Sociedad, para hablar de este premio y de muchas cosas más.
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El periodista Enrique Beotas, 
en el trancurso de la charla que 
con él mantuvimos.

— Es un reconocimiento maravilloso, que 
emociona más si cabe porque viene de com-
pañeros de profesión… Cuando un colega le 
da un premio a otro tiene una doble signifi -
cación: que además de haber ejercido bien 
la profesión, pues lo has hecho a modiño, sin 
pisar a nadie

— Ya para terminar, en sus casi 40 años de ca-
rrera profesional, ha desarrollado labores periodísti-
cas en periódicos, revistas, radio y televisión. Cono-
ciendo los medios desde dentro, ¿cómo ve el panorama 
actual? (alianzas, fusiones, despidos…)

— Desolador; el problema de los medios 
es que hoy son esclavos de una trampa… el 
drama que estamos viviendo en Tele 5, con la 

programación basura, la culpa es del berlus-
conianismo. Mi bisabuela me decía “Quique: 
has visto lo que comen los cerdos? Lo que le 
echen!”. La gente se pone delante de la tele 
y ve lo que le echen. La solución viene con 
los valores, el coraje y una fi rme y decidida 
voluntad, como decía Santa Teresa.

En el club de los elegidos

E l Casino de Madrid vuelve a 
ser protagonista en los me-
dios. Recientemente, en un 
excelente reportaje publicado 
en la nueva Revista editada 

los sábados por El País, S MODA, la 
periodista Noelia Sastre, fi rmaba un 
estupendo reportaje sobre los mejo-
res clubes de todo el mundo. El único 
club español nombrado y destacado 
en el reportaje fue, como no podía ser 
de otra manera, el Casino de Madrid: 
“Hoy sus socios —destacaba Sastre— 
llenan conferencias, ciclos musicales, 
bailes de Carnaval y una biblioteca 
neogótica con 45.000 libros”.

Dos páginas del reportaje de Noelia Sastre 
en la revista “S Moda” en la que 

se menciona al Casino de Madrid.

102-103 NS Beotas y Peluq.indd   103 24/11/11   7:01


